



桑の緑

小坂小学校 学校便り

令和5年1月13日

文責：校長 濱本竜一郎

明けましておめでとうございます！

3学期の始業式で、子供たちにこんな話をしました。

いよいよ3学期の始まりです。

とはいえ、校長先生はもう一つ別の考え方をしています。

6年生の皆さんにとっては、「中学校のゼロ学期」

5年生の皆さんにとっては、「最高学年である6年生のゼロ学期」というように、「次の学年のゼロ学期」という考え方です。

例えば、6年生は、中学校の登校時刻を考えて、朝、起きる時間を早くしてみるとか……。例えば、5年生は、最高学年の6年生進級に向けて、学校全体のためにできることを考え、取り組み始めてみるとか……。

ぜひ、「次の学年のゼロ学期」として考え、担任の先生と一緒に、この学期にやるべきことを考えてみてください。



この後、各教室で、担任の先生方と3学期の目標についての話がありました。きっと素晴らしい1年のスタートの学期になると思いました。

P T Aリサイクル活動の中止！

1月15日（日）に予定していましたP T Aリサイクル活動が中止となりました。

新型コロナウイルス感染症の急拡大を考慮して、P T A役員の皆様と話し合い判断させていただきました。

これまで長い時間をかけて準備していただいた、P T A会長の乙丸英生様、P T A環境・安全部長の山田佳子様をはじめ、保護者の皆様、そして、地域の皆様には、大変なご迷惑をおかけすることとなりました。

子供たちの学びを止めないように、学校としてもできる限りの感染対策を講じています。どうぞ、ご理解とご協力の程をお願い申し上げます。

1日でも早く、当たり前前に皆さんが集まることのできる世の中になることをこころから祈っています。



小坂小学校研究発表会

新型コロナウイルス感染症の影響を考慮して、オンデマンド&オンライン形式で、1月20日（金）の午後、小坂小学校研究発表会を開催します。他校から来校することはありません。

授業の様子は12月中に録画し、それを編集したものを、参加申し込みがあった学校関係者のみを対象に限定配信します。研究の概要説明等は、当日、オンラインにて行います。

コロナ禍にあっても、小坂小の英語教育の取組を発信して参ります。

